

12.08.2010 - 09:20 Uhr

Inondations au Pakistan L'EPER débloque 500'000 francs suisses

Zürich (ots) -

L'Entraide Protestante Suisse (EPER) a décidé d'augmenter son aide d'urgence pour les victimes des inondations au nord-ouest du Pakistan. De 200'000 francs, le montant alloué est passé à un demi-million de francs suisses pour une action commune avec l'Anatolian Development Foundation (ADF), avec qui l'EPER est active depuis plus de cinq ans au Pakistan.

Dans la première phase d'urgence, l'EPER distribuera des produits alimentaires de base, des ustensiles de cuisine et des articles hygiéniques à 3300 familles, soit environ 25'000 personnes, dans le district de Malakand, au sud de la vallée du Swat. Cette région très pauvre est gravement touchée par les inondations et ne dispose d'aucune aide à l'heure actuelle. Les biens de première nécessité seront acheminés par camion, un moyen de transport aisé et rapide dans cette région. La distribution finale aux familles se fera avec des petites camionnettes.

L'EPER dispose d'une grande expérience au Pakistan. En 2005 déjà, elle a contribué à reconstruire des écoles et à organiser des approvisionnements en eau dans le cadre de l'important tremblement de terre au Cachemire pakistanais. Et l'année dernière, alors que deux millions de personnes fuyaient les conflits armés du district du Swat, l'EPER a également distribué des biens de première nécessité en partenariat avec ADF.

Dons : CCP 10-1390-5 Mention «Victimes des inondations au Pakistan»

L'EPER est un partenaire accrédité de la Chaîne du Bonheur.

L'EPER, l'Entraide Protestante Suisse, active dans l'aide humanitaire, combat les causes de la pauvreté et permet aux populations l'accès aux ressources vitales, comme l'eau, la nourriture et la formation. L'EPER combat l'exploitation et aide les personnes soumises à s'organiser et à défendre leurs droits. L'objectif : une vie autonome en toute dignité pour tous, indépendamment de l'appartenance à tel ou tel groupe de population et quelque soit la religion. L'EPER travaille avec des organisations partenaires locales dans plus de 45 pays du monde. Elle s'occupe des défavorisés dans leur pays, indépendamment de leur culture, de leur religion ou de leur confession. En Suisse, l'EPER défend, via des avocats, des réfugiés et est active dans des projets de conseil et d'intégration pour immigrants et également des citoyens Suisses défavorisés.

Contact:

Contact EPER Lausanne : Joëlle Herren Laufer, responsable médias, herren@eper.ch, tél. : 021 613 40 70, 076 370 12 92